

CDU-Fraktion Bornheim | Servatiusweg 19-23 | 53332 Bornheim

An den Vorsitzenden  
des Mobilitäts- und Verkehrsentwicklungsausschusses  
Herrn Wilfried Hanft

HILDEGARD HELMES  
Weiherstraße 1  
53332 Bornheim-Merten  
Mobil: 0176 674 907 99  
E-Mail: hildegardhelmes@gmx.de  
www.cdu-bornheim.de  
26.10.2022

Bornheim, 07.11.2022

### **Prüfauftrag zur Umwandlung der TaxiBus-Linie 722 in eine reguläre Buslinie zwischen Sechtem und Wesseling**

Sehr geehrter Herr Hanft,

wir bitten Sie, den folgenden Prüfauftrag auf die Tagesordnung des nächsten Ausschusses am 06.12.2022 zu setzen.

#### **Beschlussentwurf**

Der Bürgermeister wird beauftragt zu prüfen,

- ob und – falls ja – wie die TaxiBus-Linie 722 in eine reguläre Buslinie zwischen Bornheim-Sechtem und Wesseling umgewandelt werden kann
- welche Kosten für die Stadt Bornheim entstehen würden.

#### **Begründung**

Nicht nur aus Bornheim, sondern nunmehr aus der Stadt Wesseling wird verstärkt der Wunsch geäußert, die bisherige TaxiBus-Linie 722 zwischen Sechtem und Wesseling in eine regelmäßig verkehrende Buslinie ohne telefonische Voranmeldung umzuwandeln.

Für die Stadt Bornheim, insbesondere für Sechtem ist die ÖPNV-Anbindung an Einrichtungen in Wesseling wie das Krankenhaus, aber auch an die Gewerbegebiete sowie an die KVB-Stadtbahnlinie 16 interessant.

Aus Sicht der Stadt Wesseling würde die Wiedereinführung der seinerzeit eingestellten Busverbindung (ehemals KBE-Linie „C“) eine attraktive Umsteigeverbindung zum SPNV-Angebot herstellen, das durch die Einrichtung einer linksrheinischen S-Bahn-Verbindung noch ausgebaut werden soll.

Darüber hinaus bestehen am Bahnhof Sechtem Umsteigemöglichkeiten zu den Buslinien 633 und 818.

Bereits heute nutzen Pendler aus dem Rhein-Erft-Kreis die P&R-Anlagen in Sechtem. Wir möchten mit einem attraktiven ÖPNV-Angebot einen Anreiz zum Umstieg vom PKW anbieten und das hier bestehende Zugangshemmnis der telefonischen Voranmeldung beseitigen.

Die auf dem Gebiet der Stadt Bornheim entstehenden Kosten betreffen lediglich die Strecke zwischen der Kreisgrenze zum Rhein-Erft-Kreis und der jetzigen Endhaltestelle auf der Ostseite des DB-Bahnhofs in Sechtem (ca. 1 Kilometer).

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Gaby Kretschmer, Hildegard Helmes, Theo Geuer und die CDU-Fraktion